

## Noticias

**LAS CLÍNICAS PRIVADAS FIRMAN UN ACUERDO PARA POTENCIAR LA FORMACIÓN DE SUS TRABAJADORES**

**Madrid 15/12/2009 Después de ocho años de colaboraciones esporádicas, la Federación Nacional de Clínicas Privadas y Áliad, una empresa dedicada a la mejora de servicios de la sanidad privada, han firmado un acuerdo por el que institucionalizan sus relaciones con el fin de potenciar la imagen de la sanidad privada a través, fundamentalmente, de la**

**formación de su personal.**  
Julio Fdez. Llamazares, Carmen Santiago, J. Miguel del Pino, Antonio Montero, Fernando Mesa del Castillo y Ana M. Rodríguez de Viguri

El presidente de la Federación Nacional de Clínicas Privadas, Fernando Mesa del Castillo, y la de Áliad, Ana María Rodríguez de Viguri, firmaron ayer lunes un acuerdo de colaboración que, para Mesa del Castillo, supone uno de los primeros logros de su etapa al frente de la federación, mientras que, para Rodríguez de Viguri, comporta la puesta en marcha de nuevos proyectos destinados a la mejora y visualización de la imagen de la sanidad privada en la sociedad española. En la firma del acuerdo también estuvieron presentes uno de los vocales de la federación, Antonio Montero, y la directora de gestión y apoyo de Áliad, Carmen Santiago.

**Nueva etapa**

Con la firma se ha cerrado, según el presidente de Clínicas Privadas, el acuerdo tácito existente entre ambas instituciones desde 2001 y que ha contribuido a la mejora de la calidad de la asistencia de las clínicas privadas a través de la formación de sus trabajadores. Y es que la constitución de Áliad se llevó a cabo para ocupar ese nicho existente en la sanidad privada. De hecho, en los ocho años transcurridos, Áliad ha desarrollado planes formativos en los que han participado más de 36.000 alumnos de 385 centros sanitarios de toda España.

En esta nueva etapa de colaboración, se va a realizar un estudio del sector, así como el desarrollo de un plan estratégico para los próximos años. Y es que, según expuso Fernando Mesa del Castillo, se quiere dar una mayor visibilidad al sector que, últimamente, registra un crecimiento del entorno del 8 por ciento y que, por ejemplo, en el presente ejercicio ha creado 25.000 puestos de trabajo de carácter estable. (A la hora de referirse a los crecimientos, se señala que, como consecuencia de la crisis, en el último año ha descendido la asistencia a privados propiamente dichos mientras que ha aumentado la destinada a conciertos, en una especie de vaivén lógico en un sector que se considera imprescindible en la actual estructura de la sanidad pública).

## **Balance de situación**

El presidente de la Federación Nacional de Clínicas Privadas, Fernando Mesa del Castillo, que apenas lleva seis meses en el cargo, se manifiesta contento de lo hecho en este tiempo y se refirió a algunos de los planes de expansión, como es la próxima constitución de nuevas federaciones autonómicas, de las que expresamente se refirió a la de Extremadura. Asimismo, comentó que habían mantenido una reunión de la **Unió Catalana de Hospitales**, en donde se advirtió la existencia de una buena sintonía que podría fructificar en acuerdos de colaboración. Y, en un contexto general, se manifestó un poco preocupado por la reciente aprobación de la iniciativa parlamentaria de Izquierda Unidas, para la revisión de la Ley 15/97, sobre nuevas formas de gestión, pues no cuadra con lo que están haciendo los gobiernos autonómicos, incluidos los del PSOE, en relación con la concertación de servicios.

En cuanto al nuevo convenio, conformará un marco de trabajo que permitirá realizar proyectos de I+D, tecnología y mejora sectorial para la sanidad privada, cada vez más comprometida con la innovación, como ponen de relieve los estudios del sector que Áliad viene realizando desde 2006 y cuya actualización tiene previsto presentar el año próximo.